



Rundbrief Dezember 2022



Liebe Mitglieder des Kulturvereins Bad Mergentheim e.V.,

endlich ist wieder etwas Normalität im Alltag nach den unterschiedlichen Einschränkungen im Rahmen der Corona-Verordnungen eingeleitet und einige schöne Veranstaltungen, wie der gelungene, gut besuchte Ausflug nach Nördlingen und der erste Stammtisch in gemütlicher Runde im Schlosscafé, konnten stattfinden.

Wir beklagen den Tod des Ehepaares Uta und Jörg Obermeyer in kurzer Folge im September und November dieses Jahres. Deshalb wurde das Mozart-Requiem als Wertschätzung des unermüdlichen Engagements während ihrer langjährigen Mitgliedschaft und Mitarbeit im Kulturverein und Kammerchor Uta und Jörg Obermeyer gewidmet.

Wir beglückwünschen unser Beiratsmitglied Astrid Böer zu ihrer erfolgreichen Bilderausstellung im Kulturforum Bad Mergentheim im Dezember, die noch bis zum 8.1.2023 zu sehen ist.

Sehr erfolgreich war die Aufführung der Studiobühne mit dem Theaterstück „Die 8 Frauen“, einer lustigen Kriminalkomödie. Wir können uns auch im neuen Jahr auf interessante Darbietungen der engagierten Theatergruppe freuen, vor allem auch der neugestalteten jungen Gruppe „Made for Stage“.

Am 25.1.2023 findet unser nächster Stammtisch statt. Wer Zeit und Lust hat, ist herzlich dazu eingeladen. Es werden u. a. für das geplante Fest der Kulturen und die für 2023 anstehende Feier zum 75-jährigen Bestehen des Kulturvereins gerne weitere Ideen aufgenommen. Außerdem werden vorab die Ausflüge für das Jahr 2023 mit z. B. einer spannenden, unterhaltsamen Stadtführung in Ochsenfurt, eine Fahrt ins Carmen-Würth-Forum in Gaisbach und anderes besprochen. Allerdings ist das zwanglose Miteinander zum besseren Kennenlernen das Wichtigste dabei.

Wie bereits oben erwähnt, führte der Kammerchor am 20.11. das Mozart-Requiem als erstes größeres Konzert nach der Corona-Zwangspause auf. Für das kommende Jahr ist am 10.12.2023 das Weihnachtsoratorium von J. S. Bach geplant (Teil 1-3) und im Mai 2023 ein kleines Konzert in der Schlosskirche vorgesehen (genauer Termin wird noch bekannt gegeben).

Über alle kommenden Aktivitäten werden Sie u. a. auf der Homepage des Kulturvereins auf dem Laufenden gehalten werden. Die Homepage ist derzeit noch in Umgestaltung, aber auch auf der jetzigen bemühen wir uns um Aktualisierung.

Sie sehen, es erwartet Sie Neues und Spannendes mit dem Kulturverein. Wir möchten Sie und Ihre Freunde mit den unterschiedlichen Künsten und Künstlern vor Ort näher in Kontakt bringen und auch mehr für die Historie und die Eigenarten unserer Landschaft mit ihren Menschen in ihrer ganzen Vielfalt und Kultur begeistern.

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen, Ihren Familien und Ihren Freunden eine wunderschöne restliche Adventszeit, fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2023!

Herzliche Grüße
Dr. Martina Knaut-Spaeth
Vorsitzende